

# *La Fédération cubaine de base-ball cherche à obtenir plus de contrats à l'étranger*

---



La Havane, 9 déc. (RHC-). La Fédération cubaine de base-ball, FCB, fait des démarches afin d'obtenir davantage de contrats pour les joueurs cubains dans des ligues professionnelles.

«Nous sommes ouverts à toutes les propositions pour que les Cubains jouent à l'étranger, à condition que leur intégrité soit protégée et sans renoncer aux principes de notre sports» a déclaré à l'agence Prensa Latina, le président de la FCB, Higinio Vélez.

Il a d'autre part souligné que bien que ces contrats aient pour but la réalisation personnelle et le développement de talents, le base-ball cubain ne renonce pas pour autant à améliorer la qualité du championnat national.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/78259-la-federation-cubaine-de-base-ball-cherche-a-obtenir-plus-de-contrats-a-letranger>



**Radio Habana Cuba**